

- Réservé aux

Abonnés

Le Quesnoy : La résidence Harmonie va vivre à l'heure du numérique

En lien avec le projet Senior Connect du Groupe ACPPA et en réponse à un appel d'offres de la Mutualité sociale agricole, la résidence Harmonie a décidé de mettre en place des ateliers « Inclusion numérique ».

René Harbonnier (Clp) | 19/01/2018



Les ateliers numériques débuteront le 13 février.

L'objectif est d'apporter aux seniors, qui vivent à domicile ou en établissement, les compétences nécessaires pour un éventuel usage des nouvelles technologies. La résidence Harmonie se positionne ainsi comme EHPAD ressource, avec un équipement connecté performant (Wi-Fi, tablettes, grand écran tactile, vidéo-projecteur) *via* du personnel formé. Le public visé est celui des personnes de plus de 60 ans, qui vivent à domicile sur le territoire de la communauté de communes du Pays de Mormal, labellisé « Communauté amie des aînés » (CADA). Dans un souci de communication et de transmission d'informations, une journée de lancement de ces ateliers a été organisée ce vendredi. Au cours de celle-ci, les professionnels de la résidence, en lien avec leurs partenaires, la MSA et la CADA, ont fait des démonstrations des outils.

La première série des six ateliers collectifs qui seront composés de 6 à 8 personnes, débuteront le mardi 13 février de 10 h à 11 h 30 au sein de la résidence et s'étaleront jusqu'au mardi 20 mars, à raison d'une séance par semaine. Il est bon de préciser qu'un ramassage en minibus est possible pour les personnes les plus isolées, habitant le territoire. Dans un second temps, seront organisés des Connect'thés, ateliers plus individualisés, ainsi que des ateliers ouverts aux écoles du Quesnoy, et ce, dans un but intergénérationnel.